

BILANZ der Hallensaison 2018

Im März wurde die Hallensaison 2018 beendet. Die Bilanz der LG Ohra – Energie kann sich durchaus sehen lassen, zumal nicht alle Leistungsträger bis zu den Deutschen Hallenmeisterschaften in Rücksicht auf die Vorbereitung der Freiluftsaison, absolvierten.

Bei den **Erwachsenen** stellte sich Bundeskader Jonathan Hilbert über 5000 m Gehen dem Starter und liebäugelte mit einer Medaille. Leider wurde er vom Gehrichter disqualifiziert.

Bei der **Jugend** nahm Elisa Thomas (wJA/u 20) über 800 m teil und konnte ihren 10. Platz vom Vorjahr gehörig ausbauen. In 2:17,18 min wurde sie starke 6., was für die LG Ohra – Energie in der Hallensaison das beste Ergebnis darstellt.

Bei den **Mitteldeutschen Meisterschaften** (Sachsen, Thüringen, Sachsen – Anhalt) der AK 14 – 19 (A-Schüler 14/15 – Jugend AK 16 – 19/ u 16 – u 20) gelang eine famose Ausbeute. Mit 1 x Gold, 1 x Silber und 2 x Bronze wurde die LG Ohra – Energie dort 3. erfolgreichster Verein der Thüringer Delegation.

Die Bilanz der **Thüringer Landesmeisterschaften** brachte für die LG Ohra – Energie (siehe Medaillenspiegel), eine erfreuliche Verbesserung zum Vorjahr 2017.

Bei den **Erwachsenen** konnte sich der LAC Rudolstadt mit 3 x Gold, 5 x Silber und 0 x Bronze durchsetzen, die LG Ohra – Energie kam mit 1 x Gold, 1 x Silber und 0 x Bronze auf **Rang 8** ein (2017 – 1 x/0 x/1 x – 10.).

Bei der **Jugend** (AK 16 - 19) siegte der LAC Erfurt mit 19 x Gold, 14 x Silber und 9 x Bronze klar, die LG Ohra – Energie wurde mit 4 x Gold, 4 x Silber und 4 x Bronze auf **Rang 4** notiert wie 2017, jedoch mit stark verbesserter Ausbeute (2017 – 4 x/1 x/1 x – 4.).

Im **Schülerbereich** (AK 12 – 15) konnte sich der Erfurter LAC mit 11 x Gold, 8 x Silber und 12 x Bronze durchsetzen, während die LG Ohra – Energie ihr dürftiges Abschneiden von 2017 (1 x/3 x/1 x – 12.), auch etwas verbessern konnte. Mit 2 x Gold, 2 x Silber und 0 x Bronze gelang ein **10. Rang**.

Im **Mehrkampf** der Schüler (AK 12 – 15) konnte der TSV Zeulenroda mit 2 x Gold, 0 x Silber und 0 x Bronze bester Verein werden, während die LG Ohra – Energie mit 1 x Gold, 0 x Silber und 0 x Bronze auf **Rang 4** einkam (2017 – 0 x/1 x/1 x – 6.).

Somit ergibt sich folgendes Gesamtergebnis, das besonders von der Goldmedaillenausbeute der 3 x besten Vereine:

1. LAC Erfurt/LAC Erfurt 33 x/26 x/25 x
2. ASV Erfurt 17 x/11 x/ 5 x
3. LC Jena 16 x/15 x/ 8 x

interessant ist, denn 2017 gelangen diesen 3 Topvereinen 94 Goldmedaillen, während sie 2018 insgesamt 66 Goldplaketten abräumten, womit sich die nachfolgenden Vereine näher heranarbeiten konnten.

Die LG Ohra – Energie konnte wie 2017 einen starken 4. Platz erkämpfen (2017 - 6 x Gold/8 x Silber/8 x Bronze), die sich in dieser Abschlussbilanz widerspiegeln:

2018: Rang 4 – 8 x Gold, 7 x Silber und 4 x Bronze.

Bei den Westthüringer Meisterschaften (AK 7 – 11) im Mehrkampf und Staffeln, gab es 13 x Titel zu vergeben.

Es setzte sich knapp der Erfurter LAC mit 4 x Gold, 3 x Silber und 0 x Bronze vor der LG Ohra – Energie als 2. mit 4 x Gold, 2 x Silber und 0 x Bronze durch (2017 – 2 x/0 x/2 x – 2.)

In der **Deutschen Hallen - Bestenliste 2018** findet man folgende Sportler der LG Ohra – Energie verzeichnet:

KAUFMANN, Laura wJA (18/19/ u 20) **200 m** - 24,99 s – **18.**

THOMAS, Elisa wJA (18/19/ u 20) **800 m** - 2:16,16 min – **20.**

Die Hallenbilanz lässt hoffen für die Freiluftsaison, die mit einigen Trainingslagern März/April und Aufgaloppwettkämpfen ab Mitte April vorbereitet wird, bevor es dann im Mai richtig losgeht.